
门诊收费员自我评价小结(实用5篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下是我
为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

门诊收费员自我评价小结篇一

今年暑假经老师介绍，我和小李跟随中医药大学附院内科的
亓鲁光教授上门诊。一个月时间匆匆而过。但对我来说，不
论是在具体用药上，在对整个中医的认识上，还是在立世做
人上都收获颇大。

亓鲁光系四川省糖尿病防治协会委员，是治疗糖尿病的专家。
糖尿病是一种全身性各种代谢紊乱的疾病。一旦患病，如不
能得到良好控制，能造成脑、心、神经、眼和肾等重要器官
的并发症，甚至导致残疾或死亡。糖尿病是较难控制的病，
是继肿瘤、心脑血管疾病之后，第三位严重危害人民群众身
心健康的慢性病。在亓老师的门诊上，我大开眼界。许多书
本上的知识得以印证。门诊更加深了对书本知识的理解与记
忆，特别是对中医的辨证论治的理解与应用。书本上记载的
往往是最典型最具特征性的一些症状。而在临床上，由于个
体差异以及环境等各种因素的影响，症状往往都不是典型症
状。如糖尿病在《中医内科学》的消渴一章中，是以多尿、
多饮、多食，形体消瘦或尿有甜味为其证候特征。而就临床
就诊病人而言，多数病人并不具有多尿及形体消瘦的表现。
甚至表现为多汗、肥胖。而且在临床上很难以区别病人是上
消、中消还是下消。胃火炽盛这一证，在一个月的见习实践
中仅见一例纯中药治疗者为此证型。特别是对已使用西医降
糖药控制血糖的患者，多表现为神疲、乏力、舌淡苔白等症
状。以补气健脾、消食和胃的方药往往可迅速稳定血糖，改
善症状，取得较好疗效。亓老师尤其强调石膏、知母对于以
上脾气虚的病人不得使用。否则，可因石膏之大寒凉而更伤



其正气，加重病情，贻误病机。看每一个病，思考每一个症
候都需要用自己所学的各种知识，综合判断分析，这种思维
过程是一种发散思维的过程，现在运用到临床都是知识的联
合运用。

亓老师最擅长舌诊。望而知之谓之神。而舌诊又是望诊中的
重中之重。在临床上，亓老师往往通过舌诊，快速明确地给
患者一个最初的正邪判断，指导用药。张xx，男，63岁，两个
月前左前壁心肌梗塞，现腰及两下肢水肿，胸片示轻度胸腔
积液。心电图示全心衰完全性左束支传导阻滞。少烦渴，少
尿，舌红无苔，建议病人住院而病人不愿。根据下肢水肿，
少烦渴，少尿可诊断为阴水。而阴水多为阳虚(脾阳虚、肾阳
虚)。结合病人舌诊舌红无苔应为阴虚。因此最后诊断为心气
阴两虚，处以沙参、麦冬、五味子、黄芪、川芎、丹参、云
苓、泽泻、赤小豆、冬瓜皮、益母草、山药、甘草滋阴益气、
活血利水的一组方药。

一周后，患者自觉症状明显好转，水肿也有所消退。以前舌
象都仅在舌诊图集上见到，此次门诊我们看到了花剥舌、裂
纹舌、气虚淡白胖大的舌、阴虚色红瘦小的舌，甚至阴虚夹
湿的舌等等。对舌诊的方法有了实际了解运用的机会。这次
门诊上我也实实在在地开了几次药方。初时对药的把握不准，
经过一段时间的体会后，所开处方还得到了老师的.认同。

亓老师的门诊上病种十分丰富，一些不是糖尿病的病人也来
就诊。这就需要有较全面的中医知识才能给病人看好病。亓
老师的病人多，好多病人都是由病人介绍来的，是慕亓老师
的名和医术而来。亓老师对每一个病人都一丝不苟、态度和
蔼、仔细辨证、认真处方。做到对病人负责，对自己责负。
由于病人多，常常不能准时下班。亓老师都毫无怨言，仍然
认认真真、勤勤恳恳地为病人看病处方。这使我明白作为一
个医生的职业道德和医生肩上负有的重大责任。这会使我受
益一生。通过这次门诊使我明确了知识上的欠缺。在我今后
的学习中要加倍努力，不断积累完善，不但学习书本上的，



临床上也非常重要。

门诊收费员自我评价小结篇二

会计是对会计单位的经济业务从数和量两个方面进行计量、
记录、计算、分析、检查、预测、参与决策、实行监督，旨
在提高经济效益的一种核算手段，它本身也是经济管理活动
的重要组成部分。会计专业作为应用性很强的一门学科、一
项重要的经济管理工作，是加强经济管理，提高经济效益的
重要手段，经济管理离不开会计，经济越发展会计工作就显
得越重要。

作为一个会计人员我有严谨的工作态度。会计工作是一门很
精准的工作,要求会计人员要准确的'核算每一项指标,牢记每
一条税法,正确使用每一个公式。会计不是一件具有创新意识
的工作,它是靠一个又一个精准的数字来反映问题的。所以我
加强自己对数字的敏感度,及时发现问题解决问题弥补漏洞。
具备良好的人际交往能力。

会计部门是企业管理的核心部门,对下要收集会计信息,对上
要汇报会计信息,对内要相互配合整理会计信息,对外要与社
会公众和政府部门搞好关系。在于各个部门各种人员打交道
时一定要注意沟通方法,协调好相互间的工作关系。工作重要
具备正确的心态和良好的心理素质。记住一句话叫做事高三
级,做人低三分。

门诊收费员自我评价小结篇三

不知不觉我们已在产科门诊呆了一个月了，在这一个月来，
使我充分扎实的学到了不少专业知识。妇产科门诊不同于其
他科室，它的专业功底是很雄厚的，只有真正的去努力学会
吃透，才算得上是精益求精。

在带教王老师的指导下，每个星期我们都获得了理论的灌输，



如：专科的知识要点，注意事项，护理操作。从而使我更深
入地理论联系到实践中去，比方说，给婴儿洗澡时应注意什
么，虽然还轮不到我们为婴儿洗澡，但我可从中学习，此外
在产房的时候，为病人消毒皮肤，之中我有不足的地方，但
我更愿意汲取教训，努力更正，争取做好。

通过妇产科门诊实习，巩固妇产科的理论知识，熟悉妊娠、
分娩、产后的正常过程及其护理，异常过程及患病妇女的护
理、计划生育和妇女保健指导内容等，同时要了解国内外新
技术、新疗法的进展情况，如互动式亲情沐浴、导乐分娩、
婴儿抚触、婴儿游泳等以家庭为中心的护理技术，开展护理
科研，撰写论文，培养学生的综合素质，提高学生的实践技
能。

产科门诊的实习工作虽然忙，但忙有所得。不管任何科室，
我都会努力积极地去做好!

门诊收费员自我评价小结篇四

从第一次练习扎针开始，羡慕老师娴熟的手法和精准的定位，
而自己只会晃晃悠悠地找到穴位，笨拙地扎下第一针，不得
气不说，往往还会在练习的时候把同学弄痛……但在老师的
包容和指点下，不断地有机会练习扎针，边扎还边讲解，逐
渐地让我知道了许多书本上看不到的知识。定位可能谁都会，
但要想通过扎下去的针对神经和细胞产生一定刺激强度就不
是很容易的事了。此时手法就显得尤为重要：南方注重多而
浅，北方注重少而深，但共同的目的都是要达到一定的刺激，
使肢体恢复功能。另外，小小的电针接起来也是有一定讲究
的，接不同的点刺激的神经也会不同，四肢一般竖着接，腰
部多横接，且肌张力越高，频率也需越快……越是不断有新
知识的吸入，越看到了自己的欠缺和不足，所需学习的东西
真是太多太多了，就好像刚因为扎针能得气而感到高兴，才
发现要想达到理想的效果光得气是远远不够的。知识圈越大，
未知的领域也相应扩大，书本和老师都是学习的力量和源泉。



门诊收费员自我评价小结篇五

今年就快过去，在处领导班子的正确领导下，在各科室的大
力支持下，在费站全体职工的积极努力下，到目前为止收费
站收缴车辆通行费元，与去年同期相比增长了百分之，实际
增长了万元，到年末有望突破万大关。但距局下达局下达的
我站万任务，还有一定的差距。回顾一年：

没有完成局制定的通行费收缴任务原因是鲜活农产品的免费
原因造成的。到目前为止我站共做免费绿色通道车辆共9461
台次，共免费金额1055590元。如果加上这部份的金额，我们
站的通行费收缴任务就基本完成了。积极有效的配合好超限
整治工作，由按车型收费改为计重收费，使站内收费，超限
工作秩序井然。为了避免高峰时间段和节假日的堵车状况，
确保收费站畅通，收费站制定了突发事件应急预案，坚决杜
绝堵口现象的发生。由于丹东市是海滨旅游城市收费站自己
制定了各景点示意路线图，好为下道的游客做好解释指路工
作。

截止到时，我站入口因超长、超宽、超高劝返的车辆为台次，
出口超限移交路政的车辆为台次，罚款约100元。在检测过程
中能过做到规范检测，文明服务。

协勤员护送收费员上岗、下岗，保证了收费人员的人生安全
和财产安全。每月在站安全小组组长纪宇航的牵头下，带领
值班站长、协勤员配合电工对收费站的内外环境进行安全大
检查，如发现安全隐患立即解决，如我们自己解决不了的，
便形成书面形式上报相关部门帮助解决。现在已经形成制度，
每次检查做好记录。另外，要求协勤员必须做到每半小时巡
视一次，禁止外来车辆和人员在收费站广场和周围逗留，广
场秩序井然。现在司机已养成习惯，主动将车停到黑色路面，
保证了收费站广场的安全和畅通。

监控室使收费站的心脏，站内的监控员都能够具有高度的责



任心和一丝不苟的工作态度，做好每一台车的特殊情况审查
和批注工作。一年来，监控员对监控设备进行妥善的管理和
及时的上报维修工作，保证了监控设备正常运转，各种记录
完整细致，成为了管理处和收费站之间信息的输送纽带。

虽然我站的出纳票证工作由一人承担，但工作仍做的细致、
明确，权责分明。特别在改为计重收费以后，我站的通行为
和车流量有了明显的增加，出纳票证员能够很好的调配空满
卡箱和备用金（零钱）的使用情况，我站从未出现措手不及
的情况。并且，账目记录仔细完整，票据日清月结。

收费站采取了内外环境齐抓，内要质量，外要标准的工作方
法，要求必须为用路人提供好的卫生环境，做到车道广场无
杂物，收费亭窗明几净。并把“军事化管理，规范化服务”
体现到实处，做到列队有军姿，内务有军范。

团支部是收费站工作的骨干，在收费站起到先锋带头作用。
团支部先后组织了叠内务比赛、拔河比赛，庆祝建站三周年
小型运动会等文体活动，丰富了收费站职工的业余文化生活
也使收费站有了凝聚力、向心力，更推动了收费站的各项工
作更好的前进。

收费站坚持每周召开一次值班站长碰头会，制定本周工作重
点，值班站长汇报各班的工作情况，找差距，找不足。每半
月召开一次全站职工大会，全站前段工作，表扬先进，指出
不足。明确今后一段时间的工作任务和要求，传达和贯彻局
处两级组织和领导的指示和要求，和讨论出现的问题，布置
站里的工作要求和工作重点。人员按岗位进行专业知识考试，
考试不合格者不能够上岗。

一年的工作，还存在这太多的问题和不足。收费站的工作还
有许多地方没有规范化、制度化、程序化，距沈阳站的标准
更是有很大的差距，特别是在工作中还存在太多细节上的薄
弱环节。在收费工作方面，我们的服务还应该向亲情服务靠



拢，是用路人来到收费站犹如到家的感觉。在外树形象方面，
应该加强军事化、规范化用于岗位服务形象的体现，应让用
路人来到我们收费站口，无论是外部设施环境还是人员都有
一种整齐划一，训练有素的感觉。在内练素质方面，应该多
进行爱岗敬业教育，增强收费员的集体主人翁精神，能把收
费站当做自己的家，树立较高的服务理念，来满足形形色色
的用路人。


